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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Schutzstreifen für Radfahrer in der Gastfeldstraße  
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Erfahrungen hat Bremen bezüglich der Markierungen der Straßen mit Schutzstreifen 
für Radfahrer und bezüglich der Markierung mit dem Sinnbild „Radverkehr“ gemacht, die in 
der StVO und in den VwV-StVO geregelt werden? 

2. Wie langlebig beziehungsweise nachhaltig sind die Markierungen bei Schutzstreifen allge-
mein und insbesondere vor dem Hintergrund der in der Gastfeldstraße zwischen Friedrich-
Ebert-Straße und Meyerstraße zu einem Großteil abgefahrenen Markierungen? 

3. Wann werden die Markierungen in der Gastfeldstraße erneuert und mit welchen Kosten ist 
bei der Erneuerung zu rechnen? 

 

 
Dr. Magnus Buhlert, Thore Schäck,  

Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 
 


